

BAB III

PRAKTIK PERUBAHAN HARGA JUAL BELI SAPI SECARA SEPIHAK DI DESA TLOGOREJO KECAMATAN SUKODADI KABUPATEN LAMONGAN

A. Gambaran Umum Objek Penelitian

Pada bab ini akan diuraikan tentang objek penelitian dengan maksud untuk menggambarkan objek penelitian secara global dimana objek yang Penulis amati adalah jual beli sapi dengan harga sepihak di Desa Tlogorejo Kecamatan Sukodadi Kabupaten Lamongan.

Dalam memperoleh data tentang objek penelitian, Penulis mengadakan pengamatan secara langsung di lapangan terhadap situasi dan kondisi di Desa Tlogorejo disertai dengan wawancara untuk mengetahui kegiatan apa saja yang dilaksanakan di Desa tersebut. Untuk lebih jelasnya data yang diperoleh akan diuraikan sebagai berikut:¹

1. Keadaan Geografis

Desa Tlogorejo merupakan salah satu desa yang ada di Kecamatan Sukodadi, letaknya kurang lebih km ke arah timur dari Kecamatan

¹ Aspan, Sekretaris Desa, *Dokumen Potensi Desa Tlogorejo*, Balai Desa, pada hari rabu 20 Juli 2016, 1.

Banyak anak muda , khususnya laki-laki suka *nongkrong* di warung kopi, dan hanya ada segelintir anak muda yang pergi ke masjid. ⁶

Kegiatan keagamaan yang diselenggarakan di desa ini disamping untuk mempertebal rasa keimanan dan syi'ar agama juga bertujuan untuk saling memelihara *ukhuwah Islāmiyyah*, agar selalu hidup rukun antar sesama muslim.

Berdasarkan wawancara yang dilakukan, terdapat berbagai macam kegiatan keagamaan yang dijalankan oleh masyarakat desa Togorejo kecamatan Sukodadi kabupaten Lamongan baik itu kegiatan untuk laki-laki maupun perempuan diantaranya adalah :⁷

- a. Khataman Al-Qur'an, yang diadakan sebulan sekali setiap minggu terakhir pada akhir bulan.
- b. Jam'iyah tahlil untuk laki-laki yang diselenggarakan setiap hari kamis setelah maghrib di rumah para warga yang dilakukan secara bergiliran.
- c. Jam'iyah yasinan untuk ibu-ibu yang diselenggarakan setiap tanggal 1 dan 15 setelah maghrib.
- d. Dzibaan, yang dilaksanakan oleh remaja masjid setiap hari minggu setelah isya'.

⁶ Abu Sofyan, *tokoh masyarakat*, pada tanggal 25 Juni 2016.

⁷Sumi , *Ibu rumah tangga*, pada tanggal 02 Juli 2016.

